



8 Pièces

260 m²

Réf. V0025CF

3 670 000 €

Lège-Cap-Ferret

Maison à vendre (33950)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

La maison John Taylor Cap ferret a le privilège de vous présenter cette opportunité exceptionnelle, une villa en première ligne sur le Bassin d'Arcachon, au cœur de la presqu'île du Cap ferret. Cette villa d'architecte érigée en 1984 offre un potentiel d'envergure avec son séjour cathédrale, ses 7 chambres, sa piscine avec vue panoramique sur l'eau. Contactez nous sans délai pour organiser une visite privée et imaginer votre future villa pieds dans l'eau.

John Taylor Cap Ferret is proud to present this exceptional opportunity, a front-line villa on the Bay of Arcachon, in the heart of the Cap Ferret peninsula. This architect-designed villa, built in 1984, offers great potential with its cathedral-style living room, 7 bedrooms, pool overlooking the water and private pontoon. Contact us today to arrange a private viewing and imagine your future waterfront villa.

BRACHET IMMO

52 rue huguerie - 33000 BORDEAUX

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

